



## IN- VER- SIONES

**HÉCTOR MARTÍNEZ**

### Falleció cofundador de Banco del Bajío

El lunes pasado falleció Héctor Armando Martínez Martínez, miembro fundador del consejo de Banco del Bajío. La institución confirmó el deceso mediante un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores. “Reconocemos su visión, liderazgo y compromiso a lo largo de su trayectoria y nos unimos a la pena que embarga a su familia”.

**PRECRITERIOS**

### Diputados buscan dialogar con SHCP

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó citar al titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, para explicar los precriterios de la Política Económica para 2025. A propuesta del coordinador del PRI, Rubén Moreira, los líderes parlamentarios reconocieron la relevancia de conversar con él.

**SISTEMA DE RIEGO**

### Rotoplas compra 51% de la empresa IrriVan

El fabricante de sistemas de almacenamiento de agua Grupo Rotoplas, que preside Carlos Rojas Mota Velasco, a través de su subsidiaria Rieggo, que lidera Eduardo Carrillo, adquirió 51 por ciento de la compañía Irrigación de Vanguardia (IrriVan), que dirige Jasiel Palomo, experta en riego avanzado para agricultura.

**PLAN ANTISOBORNO**

### Organismos premian labor de Citibanamex

Por tercer año consecutivo, el programa antisoborno y corrupción de Citibanamex, que preside Ignacio Deschamps, obtuvo el primer lugar en el Índice de Integridad Corporativa – IC500, que otorga Mexicanos Contra la Corrupción, así como Transparencia Mexicana.

**BEE PROJECT**

### Pepsico busca elevar la cantidad de abejas

La firma de alimentos Pepsico, que en México preside Roberto Martínez, busca elevar en 33 por ciento la población de abejas a través de su iniciativa Bee Project, con la que pretende aumentar la superficie de jardines florales. Tras cuatro años de desarrollo, van 29 mil 400 metros cuadrados de jardines y 1.98 millones de abejas.